

“El Centro de Investigación y Estudios en Derechos Humanos, de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila, creado en enero del año dos mil quince, publicó su primera versión pública de un programa progresivamente sustentable, hasta febrero de 2016. El contenido del mismo: la publicación de un libro; una publicación periódica cuatrimestral de carácter electrónico y contenido científico; además de, un compendio de criterios, se encuentran proyectados para ser publicados dentro del último cuatrimestre del 2017”.